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高新区保障农民工工资
支付工作领导小组会召开

本报讯 近日，区党工委书记、管
委会主任王新亭主持召开郑州高新区
保障农民工工资支付工作领导小组会
议，研判部署辖区治理拖欠农民工工
资案件情况。区党工委委员、管委会
副主任张静伟，党的建设和社会管理、
信访稳定工作领导小组副组长兼办公
室主任赵毅，总法务师郑水泉，区党群
工作部、国土规划住建局、人力资源
局、财政金融局、农业农村局、公安分
局、高新投资集团、高新实业公司、5
个办事处等领导小组成员单位主要负
责人参加会议。

会议听取了国土规划住建局及各
办事处对近期拖欠农民工工资案件的
进展落实情况。在王新亭的主持下，
会议对近期农民工讨薪案件进行了集
中重点分析研判，并对下一步工作做
出了详细部署及要求。

王新亭指出，治理拖欠农民工工
资问题、保障农民工工资支付工作是
全国上下惠民生、促和谐、保稳定的一
项重大政治任务。一是运用好“三大
法宝”，严厉打击恶意欠薪、对违法违
规单位顶格处罚、对失信单位实行联
合惩戒，牢固树立法律思维，善于运用
法律方式解决好保障农民工工资支付
工作这一政治工作。二是要理清思
路、突出重点，从大局出发，全面推进农
民工工资问题化解。三是抓好“两个方
面”：一手抓好信访秩序规范，严厉打击
组织、煽动非法集访及恶意讨薪行为；
一手抓好信访问题的化解，抽丝剥茧
摸清法律关系，进一步加强部门合力，
运用好联合惩戒，尽最大可能保障农
民工的合法权益。记者 孙庆辉

区领导到双桥园区看望
慰问并调研部分企业

本报讯 2月12日上午，高新区党
工委委员、管委会副主任王宏伟，区创
新发展局局长牛道乐，高新区管委会总
经济师刘云华到双桥园区运营中心看
望慰问，给大家送上新年的祝福，并到
北京天格高通科技有限公司和联东U
谷产业综合体项目调研。

在双桥园区，王宏伟详细询问工作
人员到岗情况，并要求大家尽快把思想
和精力聚焦到工作上来，以饱满的精神
状态投入到工作中，为新一年的各项工
作开好头、起好步。在北京天格高通科
技有限公司和联东U谷产业综合体项
目，王宏伟听取企业负责人的汇报，认真
了解企业发展过程中遇到的问题，叮嘱
陪同的有关人员想企业之所想，急企业
之所急，切实帮助企业解决实际困难。

王宏伟表示，过去一年，在大家的
共同努力下，双桥园区圆满完成了各
项目标任务，成绩的取得离不开每一位
同志的辛勤付出，在此向大家表示感
谢。新的一年，希望大家按照既定工作
谋划和部署，紧紧围绕高新区党工委、
管委会下达的目标任务，提早下手、尽
快行动，把扎实推进工作落实贯穿到
每一项具体工作中，为建设千亿级世
界一流高科技园区做出应有的贡献。
记者 孙庆辉

本报讯 2月13日上午，高新区党工委
书记、管委会主任王新亭在区信访接待大
厅公开接访，党工委副书记张良才，党的
建设和社会管理、信访稳定工作领导小组
副组长兼办公室主任赵毅，各相关单位负
责人，5个办事处主要负责人陪同接访。

王新亭首先听取了赵毅通报的1月份
访情和相关责任单位对 2019年全国、市
“两会”信访稳定保障工作的安排部署。
针对信访稳定保障工作，王新亭强调：一
是要加强敏感时期信访问题的排查和梳
理，能解决的抓紧时间解决，不能解决的
做好政策解释工作，要严格按照法律法规
办事。二是要规范案件办理，完善接访流
程，提高办案人员的业务能力，对待上访
群众态度要真诚、解释要耐心，设身处地
为群众着想，真心实意地解决群众反映的
信访问题。

王新亭指出，2018年全年在各相关单
位共同努力下，信访稳定态势持续推进，
但面临的信访形势不容乐观，仍有一些亟
须破解的难题有待攻坚。全区上下仍要
继续坚持、积极应对、主动作为、攻坚克
难，全力以赴推动信访工作实现新提升。
春节前夕，部分农民工讨薪暴露出来的问
题，需认真汲取教训，要高度重视农民工
讨薪调处工作，坚持依法依规，更好地维
护农民工合法权益。问题楼盘工作，需多

部门联合，形成合力，全力排查，做到底数
清、情况明，对违法违规问题要加大惩戒
力度，形成震慑，并强化制度，建立工作
长效机制，妥善化解矛盾、定纷止争。

最后，王新亭接待了西溪花园来访群

众代表，耐心听取诉求，认真核实，现场分
析研判，要求相关部门针对群众反映的问
题和困难，认真沟通协调，依法依规妥善
解决。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯（记者 孙庆辉）近日，高新区
党工委书记、管委会主任王新亭到中心医
院高新区院区走访慰问，向医务人员致以
美好的新春祝福，并对医院医疗业务情况
和病患就诊情况进行考察了解。

道一声辛苦，送一份温暖。王新亭现
场听取了中心医院高新区院区负责人刘
寒松对医院基本情况，对医院十年如一
日在节假日期间坚持同质化服务的举措
和周密安排表示感谢。他指出，医务人
员从事的是一个非常崇高的职业，也是

备受社会尊重的职业，因为承担着特殊
的使命，所以决定了要承担特殊的付出
和牺牲，他代表区党工委、管委会以及辖
区群众，向各级医务人员和后勤保障人
员表示诚挚的感谢和敬意，感谢他们“舍
小家、顾大家”做出的牺牲和贡献，并为
大家送上慰问品。

王新亭强调，中心医院高新区院区作
为高新区现有最好的医院，在满足居民医
疗需求、服务民众方面做出了突出贡献。
党工委、管委会高度重视中心医院扩建项

目，热烈期盼项目尽快完成，希望大家在
新的一年不忘初心、牢记使命，恪尽职守、
再接再厉，加快新医院建设步伐，回应群
众期盼，为高新区经济社会发展贡献新的
力量，为人民安居乐业保驾护航。

慰问暖人心，中心医院高新区院区各
级医护人员纷纷表示，无论是否节假日，
都将认真值班备勤，认真履行职责，把群
众的生命健康放在首位，为人民做好医疗
服务保障，让老百姓过一个安安心心、平
安祥和、高高兴兴的新年。

王新亭到区信访接待大厅公开接访

设身处地为群众着想 真心实意解决问题

本报讯（记者 孙庆辉 高新时报 方
宝岭） 2月18日，郑州高新区在翠柏路西、
河阳路北的紫荆网络信息安全科技园工
地举行 2019年第一批次集中开工项目仪
式，共计开工11个项目，总投资48.9亿元、
年度投资27.7亿元。

项目是发展的基础、项目是转型的支
撑、项目是赶超的关键。按照市委、市政
府“坚持项目带动、项目化推进”要求，
2019年高新区共谋划 41个省市重点项
目、总投资 500亿元、年度投资 171.8亿
元，此次集中开工项目 11个、总投资 48.9
亿元、年度投资 27.7亿元。这些项目科
技园区和研发平台建设占了相当大的比

重，其中紫荆网络信息安全科技园总投
资 30亿元，占地 183亩，项目全部建成后
可实现年产值 150亿元，税收 10亿元，解
决就业两万余人。园区将成为国家网络
空间安全科技博物馆，也将作为“强网
杯”全国网络安全挑战赛永久场馆。北
斗产业园孵化基地项目总投资 7 亿多
元，总建筑面积 16.87万平方米，主要建
设生产场地、研发中心、企业服务区、综
合服务区等。这些项目既凸显了高新区
的产业定位，也兼顾了承载力提升，更是
夯实“四链一城”的基础。可以预见，随
着这些项目的开工建设、建成投用，将对
高新区的产业转型升级、生态环境优化、

城市能级提升、民生福祉增进起到重要
的推动和促进作用。

高新区党工委副书记、常务副主任
张红军在开工仪式上致辞中说，开工就是
决战、起步就是冲刺、进度就是标准，希望
项目属地单位用心服务，统筹各方力量，
协调各方资源，做到靠前服务、优质服务、
延伸服务，确保项目快建设、快突破、快推
进，下气力优化项目建设环境，当好服务
项目的“店小二”。希望各职能部门高效
履职，高新区党工委、管委会将继续实行
“一个项目、一个领导、一个团队、一个方
案、一抓到底”的四个一推进机制，着力为
高新区高质量发展提供强力支撑。

首批总投资近50亿元

高新区第一批次11个项目集中开工
2019年高新区共谋划41个省市重点项目、总投资500亿元
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